

Méditation



© Nico Kaiser flickr.com / Libre de droits

Surprise d'avant Noël

Un jour de novembre gris, encore avant que le temps de l'Avent n'ait commencé, je fais quelques achats vers midi dans la petite filiale de la Migros, à la gare : du pain, des carottes, de la salade et des fruits. Le calme règne. Les touristes, qui sont souvent agités et gesticulants, se trouvent certainement sur la Schynigen Platte ou ailleurs. Un petit souci s'éveille en moi : est-ce que je vais parvenir à mettre mes achats dans mon sac à dos ? Il arrive parfois que la fermeture éclair coince. Je suis à la caisse. Un couple avec de jeunes enfants entre. Je ne peux pas les voir derrière les rayons remplis. Vers l'entrée, des cœurs et des boules en chocolat invitent à l'achat. Tous sont emballés de manière festive. Les enfants s'arrêtent dans leurs pas et commencent à se réjouir : Noël, Noël... Constamment et à tue-tête, ils répètent : Noël, Noël... Le couple (je pense que ce sont les grands-parents) ne tiennent absolument pas compte des enfants. Déterminés, ils cherchent leurs achats en toute tranquillité. Ils ne se laissent pas déranger par l'appel véritablement heureux des petits. La joie se propage, s'empare de moi d'une façon mystérieuse. Ce sont bien plus que des cris enfantins pour du chocolat, que de la convoitise pour ce qui brille et scintille et toutes ces choses à acheter. Ils continuent de répéter : Noël, Noël... Les enfants se doutent-ils de quelque chose de l'événement indicible dans l'histoire du monde, qui a eu lieu à Bethléem ? Les enfants sont proches du Très-Haut : Dieu visite la Terre et donc nous, les hommes, avec toutes nos joies, et aussi notre misère, avec tout notre bonheur ou nos fardeaux – en un enfant. Il porte le nom de Jésus, « Dieu sauve » (Luc 1:31). Peu importe où nous sommes et qui nous sommes : il est là. Il nous sauve, nous aide, nous console. Les cris de joie des enfants continuent pendant que l'aimable vendeuse m'aide à fermer mon sac à dos. Elle aide volontiers lorsqu'elle le peut, me dit-elle en me disant au revoir. En moi, la joie continue de résonner : Noël, Noël... Un autre monde m'a atteint, il veut nous atteindre durant cette période sacrée, si c'est le bon moment. Comme je vous le souhaite, chères lectrices et chers lecteurs !

Auteur

Käthiruth Burkhardt, officière de l'Armée du Salut de Wilderswil

Publié le

23.12.2019